

Groupe Le Centre au Conseil de Ville de Porrentruy



Question écrite

Porrentruy le 14.11.2024

Moloks, ils arrivent et après ?

Selon le journal de Porrentruy N°68-septembre 2024, les indications des emplacements sont mentionnées, de même que le nombre de moloks.

Alors que le but était de simplifier le ramassage des déchets ménagers et faire des économies, pour certaines catégories de citoyens, ce sera l'inverse.

L'éloignement entre le domicile et le point de collecte posera de sérieux problèmes.

Remarque à prendre en considération

Dans certaine localité de la couronne de Porrentruy, les moloks sont déjà opérationnels et il est constaté que de nombreux citoyens se déplacent en voiture pour transporter les sacs gris.

Il faut espérer qu'en ville de Porrentruy ce ne sera pas le cas. Remplacer une tournée/camion hebdomadaire par un trafic/voitures tous les jours de la semaine, ne serait pas, et de loin, une réussite ni écologique, ni économique.

Ma question : Les Autorités, comme les services compétents, ont-ils pensé à toutes les personnes : âgées, à mobilité réduite ou invalides dans le système mis en place ?

Peut-on nous renseigner sur les dispositions prises en Ville de Porrentruy pour l'aide au ramassage des cas mentionnés, plus particulièrement en vieille ville ?

Merci par avance pour votre réponse

Mélanie Iseli-Theurillat

Liberté, Solidarité, Responsabilité